SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO TÉCNICO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS: 4 de marzo de 2014

Siendo las 12:00 horas del día 4 de marzo de 2014, se reunieron los miembros del Consejo Técnico de la Facultad de Ciencias en sesión ordinaria según la convocatoria emitida por el director, Juan Crisóstomo Tapia Mercado con fecha 21 de febrero de 2014, bajo el siguiente orden del día: 1.- Lista de asistencia y declaración del quórum legal. El presidente del Consejo Técnico pasa lista de asistencia y se declara el quórum legal, con la presencia de diez de doce consejeros. - - - - - - - - - - - - -_____ 2.- Elección de escrutadores. Se procede a la elección de escrutadores, siendo electos en forma unánime los consejeros Juana Claudia Leyva Aguilera y Adina Jordán Arámburo. 3.- Lectura y aprobación del orden del día. El presidente del Consejo Técnico procede a dar lectura al orden del día, el cual se aprueba por unanimidad.-----_____ 5. Utilización de recursos obtenidos por sorteos. El Presidente del Consejo presenta al pleno estadísticas sobre la participación de la Facultad de Ciencias en los Sorteos UABC números 71, 72 y 73, destacando a la Facultad de Ciencias como uno de los casos de éxito en el sorteo número 73, por el incremento obtenido en la venta de boletos, por lo que se hizo acreedora de un bono adicional. Informa también, que en total la Facultad de Ciencias tiene por concepto de sorteos la cantidad de \$182,939.00 pesos, por la venta de 1,385 boletos, enfatizando que esto fue gracias a la participación de la comunidad de la Facultad de Ciencias. Con base a lo anterior, el Presidente del Consejo presenta al pleno la propuesta de utilizar los recursos por concepto de sorteos en cubrir dos necesidades que la Facultad de Ciencias tiene actualmente; la primera es la compra de un vehículo Nissan Sentra 2014, que tiene un costo de \$234,318.00 pesos, para reemplazo del vehículo Nissan Platina que se tiene actualmente, y que ya no está en condiciones óptimas para su uso. La segunda necesidad es remodelar los baños del Edificio E9, los cuales se encuentran muy deteriorados, por lo que requieren de reparaciones constantemente; ante esta situación el Presidente del Consejo propone hacer una remodelación similar a la realizada en los baños del edificio E4: sin embargo, comenta que aún no se tiene el presupuesto del costo de remodelación. El Presidente del Consejo expresa que aunque ingresarán a la facultad recursos por venta de boletos del Sorteo 73, todavía son insuficientes para cubrir el gasto de las dos acciones, por lo que se gestionarán los trámites correspondientes para solicitar al rector, Dr. Felipe Cuamea, su apoyo a fin de complementar el recurso que permita atender las necesidades referidas. -----No existiendo otra propuesta, el Presidente del Consejo somete al pleno la votación, la cual se aprueba por unanimidad.----9.- Asuntos generales. No hay puntos en asuntos generales. ------______ Se cierra la sesión a las 13:00 horas del día 4 de marzo de 2014. Estuvieron presentes el presidente del Consejo Técnico, Juan Crisóstomo Tapia Mercado, el subdirector Alberto Leopoldo Morán y Solares, y los consejeros: Jorge Alberto Villavicencio Aguilar, Leonardo Daniel Acevedo Sánchez, Joctán Alberto Gutiérrez Aguilar, Víctor Wagner Barajas Carrillo, Adrián Enciso Almanza, Jorge Alaniz García, Juana Claudia Leyva Aquilera, Edgar Francisco Barreras Sosa, Jessica Gerardo Cano, Miriam Rodríguez Murillo, Adina Jordán Arámburo, Alejandro Martínez Ruiz, Selene Solorza Calderón y Carlos Yee Romero. - - - - - - - -Adrián Enciso Almanza Juan Crisóstomo Tapia Mercado Secretario del Consejo Técnico

Presidente del Consejo